

## Peligra técnico de Chivas tras salida de directivos

Chivas ha decidido dar por concluido el

proyecto que arrancó con el español Fernando Hierro.

Hoy, fue anunciada la destitución de sus compatriotas Fran Pérez y Juan Carlos Martínez Castrejo, quienes estaban encargados de la dirección deportiva del equipo. Y ahora, el entrenador Óscar García también corre peligro de dejar pronto el puesto, pues fue elegido precisamente por quienes ahora están fuera.

Según se ha podido saber a través de fuentes

allegadas al Guadalajara, una parte de la dirigencia esta pugnando fuerte porque el entrenador deje su puesto después del partido de este sábado, frente a Pumas, sin importar el resultado en Ciudad Universitaria. Sin embargo, otro sector de los altos mandos duda de esta decisión pues después de enfrentar a la UNAM, vendrá un triple compromiso frente a América.

“El Club Deportivo Guadalajara informa sobre cambios en su estructura con efecto inmediato. El Comité Técnico-Deportivo

queda disuelto, por lo cual agradecemos a Juan Carlos Martínez Castrejo, Fran Pérez Lázaro y Sergio Pérez Alonso por el tiempo que lo integraron y por su trabajo en el club, ya que colaboraron al desarrollo constante de talento de casa y su proyección hacia la Primera División. Les deseamos éxito en sus futuros proyectos”, dijo Chivas.

“Asimismo, Javier Mier, quien desde 2022 se ha desempeñado como Subdirector de Fútbol Institucional, asumirá el cargo como Director Deportivo por lo que resta del Clausura 2025”,

añadió el club este viernes, al dar a conocer los movimientos con los que pone punto final al proyecto que inició Fernando Hierro.

Cuando el directivo se fue al fútbol de Arabia Saudita, atraído por una fuerte oferta económica, dejó a sus compatriotas al frente del equipo. Los resultados no les acompañaron. El técnico Fernando Gago dejó tirado su proyecto para irse a Boca Juniors y enseguida eligieron a Óscar García, quien no ha sido capaz de estabilizar al Guadalajara.

# SECCIÓN B

SÁBADO 1 DE MARZO DE 2025

## Mazatlán 1-1 Cruz Azul

# La Máquina deja escapar la victoria

**El cuadro de la Noria ganaba el encuentro pero terminó por dejar escapar la victoria en los últimos instantes del juego.**

El conjunto de Cruz Azul estuvo a punto de sacar su tercera victoria de manera consecutiva, sin embargo, no lo pudo conseguir y terminó empatando a un gol con el cuadro de Mazatlán. El polaco Mateusz Bogusz anotó el cuadro de la Máquina, mientras que el colombiano Nicolás Benedetti lo hizo por los Cañoneros.

Durante los primeros minutos, la escuadra de la Noria tuvo el control del juego pero no pudo abrir el marcador de forma rápida. A penas al dos, el atacante Ángel Sepúlveda definió bien dentro del área y el esférico se terminó por impactar en el travesaño.

Durante los primeros minutos, la escuadra de la Noria tuvo el control del juego pero no pudo abrir el marcador de forma rápida. A penas al dos, el atacante Ángel Sepúlveda definió bien dentro del área y el esférico se terminó por impactar en el travesaño.

Fue en el 62, cuando los visitantes tuvieron un tiro libre directo en los linderos del área grande. El encargado de patar fue Mateusz Bogusz, quien cobró de forma magistral colgando la pelota al ángulo superior derecho para poner el 1-0.

Luego del gol, el estratega Víctor Manuel Vucetich hizo algunas modificaciones y pudo igualar las acciones. En el 83, el atacante Ángel Sepúlveda tocó la pelota con la mano pero el silbante dejó correr la jugada; no obstante fue al VAR y les dio el penal que Nicolás Benedetti intercambié por gol.

Con este resultado, Cruz Azul se mantiene en la quinta posición de la tabla general con 18 puntos y Mazatlán llegó a 12 unidades. Para la siguiente jornada, los cementeros recibirán a Monterrey y los Cañoneros visitarán al Pachuca.



## MLS

# Chucky Lozano quiere superar a Vela y Chicharito en MLS

**El jugador de San Diego FC quiere superar el inicio de sus compatriotas en la MLS tras su debut con asistencia.**

Hirving Lozano destaca como uno de los jugadores franquicia de la nueva escuadra de la MLS. El San Diego FC sorprendió con una victoria en su partido debut ante el LA Galaxy y el mexicano fue protagonista en esta primera presentación.

‘Chucky’ Lozano puso la asistencia para el primer gol de la franquicia que anotó Anders Dreyer y con ello se enfila para buscar un mejor

récord de inicio a comparación de sus compatriotas Carlos Vela y Javier Hernández en la MLS. En el caso de Vela, el extremo derecho inició su participación en el LAFC con una asistencia en el primer partido y en el segundo consiguió un gol y otro servicio y para su tercer encuentro con los Black & Gold se lució con doblete.

Por su parte, Javier ‘Chicharito’ Hernández no encontró la portería en los primeros dos partidos y anotó hasta la jornada 15. Por lo que con lo hecho por Lozano en su primer encuentro con el conjunto californiano ya fue superado.

Lozano y el San Diego FC, por más récords

Luego de que se impusieran por dos goles ante Los Angeles Galaxy en su primer partido en el máximo circuito del fútbol estadounidense, el San Diego FC consiguió un récord en apenas su primer encuentro debut pues son el primer equipo en la historia de la MLS en ser una franquicia de expansión y logran imponerse ante el campeón vigente de la competencia en su presentación.

Lozano y el San Diego FC tendrán su debut en casa este fin de semana cuando reciban al St. Louis City SC en el Snapdragon Stadium y el extremo izquierdo mexicano será el encargado de buscar con insistencia el peligro para su equipo y preocuparse por marcar goles o conseguir asistencias y así superar a Carlos Vela.



Pumas - Chivas

# La sequía de años que Chivas busca romper en CU

**El combinado rojo y blanco tiene dificultades al visitar la capital nacional.**

El Club Deportivo Guadalajara logró imponerse 2-1 a los Pumas de la UNAM en su última victoria dentro del Estadio Olímpico Universitario, registrada el 18 de febrero de 2023. Con este resultado, el equipo tapatío rompió una racha sin triunfos en dicho escenario y sumó tres puntos clave en aquella jornada.

La última victoria 'Rojiblanca' en CU

El encuentro comenzó con dominio de los visitantes, quienes abrieron el marcador apenas al minuto 6 gracias a un tanto de Daniel Ríos. Posteriormente, Carlos Cisneros amplió la ventaja al minuto 33, lo que permitió que los rojiblancos se fueran al descanso con una cómoda diferencia en el



marcador.

Por su parte, los universitarios lograron descontar al minuto 76 con una anotación del delantero argentino Juan Dinunno, quien se convirtió en la principal referencia ofensiva de su equipo. Sin embargo, los intentos por igualar el marcador no fueron suficientes para evitar la derrota en casa.

En los minutos finales, la tensión aumentó cuando el futbolista Diogo Oliveira fue expulsado por conducta violenta durante el tiempo de compensación, dejando a los locales con un hombre menos.

El desempeño del mediocampista Roberto 'Piojo' Alvarado destacó en el partido, lo que le valió ser reconocido como el mejor jugador del encuentro.

En los banquillos, Rafael Puente del Río dirigió al conjunto auriazul, mientras que Veljko Paunović estuvo al frente del equipo tapatío en aquella victoria rojiblanca en la capital del país.

¿Romperán la sequía?

Después de aquel triunfo de Chivas, los siguientes dos enfrentamientos en Ciudad Universitaria fueron favorables para Pumas. En el primero, los Felinos se impusieron 1-0, mientras que en el más reciente lograron una contundente victoria por 3-0, reafirmando su fortaleza como locales.

Pumas - Chivas

## Fue jugador de la Liga MX y ahora dirigirá el Pumas vs Chivas

**Este sábado, el cuadro universitario se verá las caras con el Guadalajara en la cancha del Estadio Olímpico Universitario.**

Duelo vibrante es el que se vivirá en la cancha del Estadio Olímpico Universitario, pues los Pumas de la UNAM recibirán la visita de las Chivas que no marchan bien en el torneo. A unas horas de que inicie el juego, el silbante del encuentro está totalmente definido.

¿Quién es el árbitro?

La Federación Mexicana de Fútbol y la Comisión de Arbitraje definieron a los silbantes, por lo que Daniel

Quintero Huitrón será el juez central del encuentro, además estará acompañado de Jorge Antonio Espinoza y Óscar Yahir Barriga, además Óscar Mejía y Mario Terrazas serán los encargados del VAR.

Así marchan los equipos

Por ahora, las Chivas Rayadas del Guadalajara marchan en la décima posición de la tabla general con 11 puntos; producto de tres victorias, dos

empates y cuatro derrotas. Por otro lado, los Pumas ha ido descendiendo de posiciones y están en el puesto 12 con la misma cantidad de unidades que el Rebaño Sagrado.

Al estar igualados en puntos este encuentro es de suma importancia para los dos equipos, pues en caso de obtener una victoria se meterían de lleno a la pelea por los puestos que dan boleto directo a la liguilla.

CONCACAF

## Javier Aguirre se emociona con el presente de Julián Quiñones en Arabia

**El director técnico de la Selección de México se mostró muy emocionado por el momento que vive el exdelantero del América en Al Qadisiya.**

Durante el mes de marzo volverá la actividad oficial para las selecciones nacionales alrededor del planeta y uno de los combinados nacionales que tiene que mostrar un crecimiento importante de cara a la Copa del Mundo de Norteamérica 2026 es México, conjunto que es dirigido por Javier Aguirre y que tendrá la misión de ganar su primera Concacaf Nations League.

El Final Four de la edición 2024-25 de la competición se disputará en el SoFi Stadium, en la zona metropolitana de Los Ángeles, y 'El Tri' podrá contar con el apoyo de una importante cantidad de compatriotas. El primer reto será la Canadá de Jesse Marsch y Alphonso Davies en la semifinal, con lo que el 'Vasco' necesita de todas sus figuras para meterse a la definición por el título.

En una entrevista reciente para Azteca Deportes, el experimentado entrenador de México se refirió al momento que viven sus atacantes y destacó el trabajo de Julián Quiñones en Arabia Saudita: "Julián es un jugador que anda muy bien, tengo mucha relación con su entrenador Michel, lo conozco muy

bien, he hablado con él muchas veces, cada semana nos ponemos a hablar y le pregunto en dónde lo pone".

"Al principio lo puso por izquierda y hacia diagonal al centro con Aubameyang, pero ya lo pone detrás, como hacía con Furch con Atlas, eso me parece fantástico. Ahí es donde hace un montón de goles. Bendito problema, ya apareció otro en la ecuación, a ver a quién juega entonces", complementó. Es importante destacar que Quiñones tiene 15 anotaciones en Arabia y solamente es superado por Cristiano Ronaldo (17), Karim Benzema, Ivan Toney y Marcos Leonardo (16).

Giménez, Jiménez y más opciones para Aguirre. A pesar de que Julián Quiñones vive un gran momento con el Al Qadisiya, en este momento las principales opciones para el atraque mexicano parecen ser Santiago Giménez y Raúl Jiménez, quienes destacan poderosamente con AC Milan y Fulham, respectivamente. Aunado a eso, un escenario que podría funcionar es un tridente con estos jugadores en ofensiva, para buscar aprovechar a cada uno y las distintas funciones que pueden desempeñar.

Otras de las opciones en ataque podrían ser César 'Chino' Huerta, Henry Martín, Alexis Vega, Hirving Lozano o Germán Berterame. De cualquier manera, Javier Aguirre contará con bastantes alternativas para buscar vencer a Canadá y posteriormente medirse a Estados Unidos o Panamá en la gran final del Final Four de la Concacaf Nations League 2024-25.





Planifica tu FUTURO con TRANQUILIDAD

Pregunta por SUBSIDIO de descuento de Grupo Álica para JUBILADOS y PENSIONADOS.



Llámanos al: ☎ 311 218 3691 [www.bellorecuerdo.com](http://www.bellorecuerdo.com)

Válido al 31/03/2025. Aplican Restricciones.

Viaja a **TODO MÉXICO**

Renta tu autobús y vive una gran experiencia.







40

Asientos Reclinables

Pantallas Individuales

Aire Acondicionado

2 Baños

vallartaplusvacations.com

☎ turismo@vallartaplus.com ☎ 33 3600 3639 ☎ 33 3379 0990

Pumas

# Se le adelantó a Pumas y ya confirmó su llegada como el nuevo DT



**A falta de la firma que lo haga oficial, pero los Universitarios tienen al Director Técnico que tanto pidieron. Cuestión de horas para presentarlo.**

Para nadie es secreto que el nuevo Director Técnico de Pumas, tiene nombre y apellido. Efraín Juárez regresará al club que lo vio nacer como profesional y lo hará a manera de retribuir un poco de lo mucho que le dieron, justo en estos momentos, que es cuando más lo necesitan. Con 37 años y un mundo de experiencia atrás, el canterano Universitario espera llegar a México para poner la tinta sobre el papel, y hacerlo de una vez por todas oficial.

Sin embargo y pesa a todos tenerlo claro, son los Felinos quienes no se han postulado de ninguna manera, por lo que las últimas declaraciones del mister nacional, resultan interesantes en vista, de él mismo saberse ya, como el actual mandamás del equipo Auriazul.

Las primeras palabras de Efraín Juárez como nuevo entrenador de los Pumas

A través del reportero Kerynews, fue como se captaron las primeras declaraciones de Juárez en su faceta de nuevo entrenador de los Universitarios. Entrevistado a escasas horas de tomar su vuelo a México, se mostró emocionado por regresar a la casa que lo vio nacer, y confesó haber llorado tras cumplir un sueño, que hasta hoy puede decir que se le hizo realidad.

"Primero que nada agradecido por todas esas muestras de cariño, estaba muy emocionado y en estos días que hemos tratado de finiquitar todo, la verdad es que prácticamente se ha cerrado todo, y se me salieron lagrimas porque siempre regresar a

casa es lo mejor. Había tenido opciones de regresar al fútbol mexicano y decliné porque los objetivos eran otros, pero, entendiendo lo que significa Pumas, entendiendo lo que es mi casa y el momento por el que está pasando"(...)

"Soy un tipo que ha estado agradecido y estaré agradecido toda mi vida con esta institución y en estos momentos donde lo fácil es decir no, porque la situación no es la ideal, por todo lo que me ha dado, por más de lo que en mi vida soñé, obviamente es el momento de poder contribuir con nuestro granito de arena para poder regresar a Pumas a lo que se merece" comentó Efraín.

Sobre sus objetivos con Pumas

Además, se atrevió a ya hablar como el Técnico oficial de la Institución, con planes para el futuro cercano, así como de los rivales que le esperan a los Pumas en fechas siguientes.

"Soy un tipo que vive el día a día, voy paso a paso, hoy tenemos un partido en la Liga contra Chivas y luego en Concachampions con el Alajuelense y vamos paso a paso. Sabemos perfectamente los objetivos de una institución tan grande como lo es Pumas, pero al mismo tiempo soy un tipo que está al 100 por ciento cada día y sí puedo prometer eso, y eso es lo que le voy a exigir a todo el club, jugadores, staff, cuerpo técnico, porque es nuestra única responsabilidad y voy con mucha ilusión para cumplir con todos los objetivos que nos planteemos, pero eso sí, día a día"...

"Con mucha ilusión, quiero llegar primero a México, con mucha ilusión de este nuevo reto. La verdad es que es mi casa, es el club de mi corazón, siempre uno sueña con eso, con volver a casa después de 15 años, y la realidad es que es una ilusión y siempre estaba en mis sueños y objetivos volver y con mucha ilusión la verdad" finalizó Juárez.



Pumas - Chivas

## De Chino Huerta a Alan Mozo: los jugadores que vistieron las camisetas de Pumas y Chivas

**Dos de los cuadros más importantes en México, han compartido diversas historias y elementos en sus filas.**

El fútbol mexicano ha sido testigo de múltiples jugadores que han vestido las camisetas del Club Deportivo Guadalajara y los Pumas de la UNAM, dos de los equipos más emblemáticos de la Liga MX. A pesar de la rivalidad y diferencias de filosofía entre ambas instituciones, varios futbolistas han logrado representar a estos clubes en distintas etapas de sus carreras.

Uno de los casos más recordados es el de Claudio Suárez, reconocido como uno de los mejores defensores en la historia del balompié nacional. Su trayectoria comenzó con los universitarios, pero fue con el Rebaño Sagrado donde consolidó su legado, con el campeonato del Torneo Verano 1997 y lo que lo convirtió en un referente de la zaga.

Otro ejemplo es Juan Francisco Palencia, delantero que, tras brillar con Cruz Azul, pasó por Guadalajara y más tarde reforzó a los auriazules. Con los rojiblancos, demostró su liderazgo y capacidad ofensiva, mientras que con los del Pedregal se coronó

campeón en el Clausura 2009 y plasmó una huella imborrable en ambas organizaciones.

De igual manera, Manuel Sol también formó parte de ambos equipos. El mediocampista inició su carrera con Pumas, pero fue con el combinado jalisciense donde encontró la estabilidad y el reconocimiento que lo llevaron a participar en diversas campañas con la escuadra tapatía.

Uno de los movimientos más recientes entre estas dos entidades ocurrió en 2022, cuando se concretó el intercambio de Alan Mozo y César Huerta. Mozo, lateral surgido en la cantera universitaria, se sumó a Chivas con el objetivo de fortalecer la banda derecha.

Por su parte, el 'Chino', atacante con formación blanquirroja, se integró a la cuásar Felina en busca de mayor regularidad y protagonismo. Con el paso del tiempo, ambos jugadores han logrado destacar, lo que registró un beneficio para sus carreras.

Finalmente, además de estos casos, nombres como Gonzalo Pineda, José Luis "Güero" Real, Marco Antonio "Fantasma" Figueroa y Alejandro Mayorga, también tuvieron la oportunidad de formar parte de ambas instituciones, enriqueciendo la historia de este vínculo.



Pumas UNAM

## Así era el mundo la última vez que Pumas fue campeón de Liga MX

**El ya lejano torneo Clausura 2011 representa el séptimo y hasta la fecha último campeonato que se ha teñido 'Auriazul'.**

Pumas ha recibido una muy necesaria dosis de esperanza con la inminente llegada de Efraín Juárez como su nuevo entrenador, un elemento producto de este mismo equipo que llega con la difícil tarea de devolverle a este equipo el protagonismo que una institución de su historia merece.

Los Universitarios han vivido en la penumbra los últimos 13 años y están a unos meses de que sean 14. México y el mundo entero han cambiado de enorme manera y aquí hay algunos datos de cómo lucía el mundo en mayo de 2011, fecha en la que Pumas consiguió su último título de liga y el último de cualquier índole.

El mundo en 2011

La República Mexicana se encontraba en la última

etapa del sexenio de Felipe Calderón y el Jefe de Gobierno de la Ciudad de México era Marcelo Ebrard, ferviente fanático de los Pumas quien nunca tuvo inconveniente en expresar abiertamente su devoción por los colores azul y oro.

En cuanto al fútbol mexicano, en la primera división figuraban equipos como Monarcas Morelia, Atlante, Estudiantes Tecos y los Jaguares de Chiapas. Además, aquel año la Selección Mexicana Sub-17 se proclamó campeona mundial de la categoría con el inolvidable desempeño de Julio la 'Momia' Gómez.

A nivel internacional, el Barcelona de Pep Guardiola aterrizaría a toda Europa y también en ese año, ganaba su cuarta UEFA Champions League ante un Manchester United en el que se encontraba Javier 'Chicharito' Hernández.

En otros aspectos curiosos de aquella época; Cristiano Ronaldo tenía apenas 26 años de edad, el dólar estadounidense tenía un valor equivalente a solo 12 pesos mexicanos, el iPhone 4 era el modelo más nuevo de la marca y el grupo LMFEO tenía al mundo entero bailando al ritmo de su música.



# TODO ES AHORRO



 <p><b>LIMÓN</b> Persa sin semilla kilo</p> <p>a sólo <b>\$32<sup>90</sup></b></p>	 <p><b>LECHUGA</b> Romana pieza</p> <p>a sólo <b>\$14<sup>75</sup></b></p>	 <p><b>ZANAHORIA</b> Kilo</p> <p>a sólo <b>\$9<sup>90</sup></b></p>	 <p><b>MANDARINA</b> kilo</p> <p>a sólo <b>\$34<sup>75</sup></b></p>
 <p><b>CALABAZA</b> Americana kilo</p> <p>a sólo <b>\$29<sup>75</sup></b></p>	 <p><b>CHILE VERDE</b> Para Rellenar kilo</p> <p>a sólo <b>\$38<sup>75</sup></b></p>	 <p><b>CHILE</b> Jalapeño kilo</p> <p>a sólo <b>\$17<sup>75</sup></b></p>	 <p><b>NARANJA</b> Jugosa kilo</p> <p>a sólo <b>\$28<sup>90</sup></b></p>
 <p><b>CHAYOTE</b> Sin Espinas kilo</p> <p>a sólo <b>\$24<sup>90</sup></b></p>	 <p><b>CILANTRO</b> Mazo</p> <p>a sólo <b>\$9<sup>90</sup></b></p>	 <p><b>MANZANA</b> Gala Bolsa de 600g</p> <p>a sólo <b>\$29<sup>75</sup></b></p>	 <p><b>MANZANA</b> Golden en Bolsa</p> <p>a sólo <b>\$29<sup>75</sup></b></p>
 <p><b>CEBOLLA</b> Blanca kilo</p> <p>a sólo <b>\$29<sup>75</sup></b></p>	 <p><b>JÍCAMA</b> Kilo</p> <p>a sólo <b>\$24<sup>90</sup></b></p>	 <p><b>TOMATILLO</b> Con Hoja kilo</p> <p>a sólo <b>\$24<sup>90</sup></b></p>	 <p><b>TORONJA</b> Roja Kilo</p> <p>a sólo <b>\$29<sup>75</sup></b></p>

 <p><b>PULPA</b> Larga de Res Kilo</p> <p>a sólo <b>\$159<sup>90</sup></b></p>	 <p><b>JAMÓN</b> Virginia de pavo ZWAN® kilo</p> <p>a sólo <b>\$195<sup>90</sup></b></p>	 <p><b>QUESO PETIT</b> 8 Pack Fresa Danonino® de 336g</p> <p>a sólo <b>\$33<sup>00</sup></b></p>
 <p><b>PIERNA Y MUSLO</b> De pollo Nacional kilo</p> <p>a sólo <b>\$34<sup>90</sup></b></p>	 <p><b>PIERNA</b> De Puerco Sin Hueso Kilo</p> <p>a sólo <b>\$109<sup>90</sup></b></p>	 <p><b>QUESO CREMA</b> Ley® pieza de 190g</p> <p>a sólo <b>\$28<sup>90</sup></b></p>

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE